

Bad Kösen ÄNDERN**Beiträge** **Beitrag erstellen** **Meine Seite** **Suchen**

Neueste Kultur Sport Marktplatz Politik Freizeit Blaulicht Natur Ratgeber Gedanken Wetter Veranstaltungen

[Deutschland](#) [Sachsen-Anhalt](#) [Bad Kösen](#) [Kultur](#) „Foto-Geuther“ Ausstellung auf Burg Saaleck eröffnet

„Foto-Geuther“ Ausstellung auf Burg Saaleck eröffnet



16 Bilder

Mitglieder vom Fanfarenzug Naumburg auf den Westurm eröffneten die Ausstellung

Geuther Ausstellung auf Burg Saaleck eröffnet

Mit Fanfaren vom Westurm der Burg Saaleck, die weit in das Tal erklangen, wurde am Sonnabend die Foto/Aquarell Ausstellung der Fam. Geuther auf Burg Saaleck eröffnet.

Heimatvereinsvorsitzender Uwe Zeidler begrüßte die Familie Geuther im Namen des Vereins und bedankte sich bei den Gästen, die aus nah und fern erschienen waren, für ihr Interesse.

Herr Zeidler hebt hervor, dass die Fotoausstellung die erste in ihre Art sei, die auf Burg Saaleck gezeigt werden kann, hatte sich der Verein hierfür die Mühe gemacht, Fotoschienen im inneren der Burg anzubringen.

Großen Dank galt der Fam. Geuther, die mit ihren Arbeiten und den Fleiß bei der Vorbereitung der Ausstellung maßgeblich beteiligt war.

Die Ausstellung ist in zwei Themengruppen auf gegliedert. Im Untergeschoss des Westturms befinden sich die Arbeiten des Fotografenmeister Matthias Geuther, während dessen die Aquarellzeichnungen von Mutter Geuther im Obergeschoss des Turmes ausgestellt werden.

Die Firma Geuther ist in Rötha 15km südlich von Leipzig ansässig. Sie wurde 1927 von Ernst Geuther gegründet und an nachfolgende Familiengeneration weitergegeben. Seit 1993 wird sie von Matthias Geuther weitergeführt.

Mutter Ingeborg Geuther erlernte den Beruf als Herrenschneiderin und stieg 1960 nach dem sie den Meisterbrief als Herrenschneiderin erlangte, mit ins Geschäft ihres Mannes ein. Als Mutter und gute Seele des Hauses erlernte sie nebenbei den Beruf als Fotografin.

Die 81-jährige wollte eigentlich Kunstmalerin werden, doch ihr Vater mahnte sie an einen soliden Beruf zu erlernen.

Da sie als Kind gerne malte, besuchte sie 1957 einen Kunst und Zeichenkurs in Leipzig um ihre Liebe zum Malen auszubauen.

Das Geschäft ihres Mannes und die Kinder, das Haus und der Garten nahmen Frau Geuther immer mehr in Anspruch, so dass die Malerei immer mehr in den Hintergrund rückte.

Nach dem sie sich im Rentenalter immer mehr aus dem Geschäft zurückzog, konnte sie sich, ihrer Liebe der Malerei widmen.

Sie frischte ihre Kenntnisse in einem Kurs für Aquarellzeichnungen in Leipzig auf und unternahm eine Malreise in die Toscana.

Das Spektrum ihrer Zeichnungen umfasst Stilleben, Landschafts und Tiermalerei, die in farbenfreudiger Ausführung in der Ausstellung zu sehen sind.

Matthias Geuther wurde durch seine Familie schon frühzeitig zur Fotografie hingeführt und erlernte nach alter Familientradition den Beruf als Fotografen und später den Meistertitel.

Nach dem Motto „Seine Majestät der Kunde“ werden sämtliche Fotoarbeiten ausgeführt.

Einen Besonderen Nahmen hat sich „Foto-Geuther“ in der Produkt und Industriefotografie erworben.

Die Liste der Referenzen ist lang sowie die Leistungen die von „Foto Geuther erbracht werden.

Es kann hier auf Burg Saaleck nur ein kleiner Ausschnitt von deren Vielfältigkeit gezeigt werden, von deren Qualität der Besucher sich selbst überzeugen kann.

Die Ausstellung kann noch bis Ende Oktober auf Burg Saaleck besichtigen.

Die Familie Geuther und der Heimatverein Saaleck e.V. freuen sich auf ihren Besuch.



2.976

Beitrag eingestellt von
Uwe Dorloff
aus Bad Kösen
am 17.04.2011**Folgen****730 Leser**

direkt: 706

über Links: 5

über Suchmaschinen: 19

über Empfehlungen: 0

Weitere Beiträge aus Bad Kösen**Ich bau mir ein Haus** bei Stocks unterm Stuhl, schien die Erdhummel so vor sich hin...**Weitere Beiträge zu den Themen:**

Burgenlandkreis in Bad K	(361)
Burgenlandkreis	(2044)
Saaleck in Bad Kösen	(187)
Burg Saaleck in Bad Kö	(91)
Heimatverein Saaleck	(13)



16 Bilder

Mit ein Glas Sekt wurde auf gutes Gelingen der Ausstellung angestoßen